

# NEWSPAPER

## Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat, Polsek Sandubaya Kunjungi Masjid di Lingkungan Getap

Syafruddin Adi - [MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID](http://MATARAM.NEWS.PAPER.CO.ID)

Apr 28, 2023 - 18:50



Mataram NTB - Memelihara situasi Kamtibmas serta menyerap informasi dari masyarakat di wilayah hukum Polsek Sandubaya, Kapolsek Sandubaya melaksanakan Safari Kamtibmas serta Jumlah Curah di Masjid Baiturrahim Lingkungan Getap timur, Kelurahan Cakra Selatan Baru, Kecamatan

Cakranegara, Kota Mataram, (28/04/2023).

Kegiatan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat merupakan program Kapolresta Mataram dan Program Kapolri dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat serta menyerap segala bentuk informasi yang ada di tengah masyarakat guna menciptakan situasi Kamtibmas agar tetap kondusif.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Sandubaya Kopol Moh Nasrullah SIK menyebutkan bahwa melalui Safari Kamtibmas kedekatan masyarakat dengan Polri akan terjalin dan melalui Jum'at Curhat dapat berdialog langsung dengan masyarakat sehingga segala permasalahan dapat di ketahui untuk segera dapat mencari solusi dengan berbagai upaya yang dilakukan Polsek Sandubaya.

"Pada dasarnya kedua program dalam kegiatan ini pada dasarnya sebagai ruang untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat dan sebaliknya masyarakat dapat menyampaikan segala permasalahan yang dihadapi terutama terkait ketertiban dan keamanan yang dirasakan dalam lingkungan masyarakat,"ucapnya.

Beberapa pesan kamtibmas yang disampaikan Kapolsek Sandubaya pada kegiatan tersebut diantaranya terkait upaya pencegahan tindak pidana dengan selalu waspada dan berhati-hati, kemudian menjaga seluruh anggota keluarga agar tidak terjerumus kepada hal-hal yang dapat merugikan dirinya seperti Narkoba, Perkelahian serta tindak pidana lainnya.

Kemudian mengimbau kepada masyarakat agar segera menginformasikan kepada pihak kepolisian bila melihat atau menemukan peristiwa atau kejadian serta hal-hal yang diduga berpotensi mengganggu kamtibmas.

Kegiatan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat diawali dengan Sholat Jum'at berjamaah kemudian dilanjutkan dengan penyampaian pesan-pesan Kamtibmas serta dilanjutkan dengan dialog bersama masyarakat atau para jamaah.

"Kegiatan seperti ini rutin dilaksanakan Polsek Sandubaya pada tiap hari Jum'at. Sudah berbulan-bulanan kegiatan seperti ini kami lakukan secara rutin sekali seminggu secara bergantian di masing-masing lingkungan,"tutupnya. (Adb)